
 

平成 29年第２回定例会  一般質問の質問事項（要旨）  

 

 

髙 谷 清 彦  議 員  【質問方法：一問一答式】  

１  行財政改革について  

２  待機児童対策について  

３  魅力あるまちづくりについて  

４  空き家等の対策について  

５  災害事件等の情報共有について  

 

加 藤 秀 子  議 員  【質問方法：一問一答式】  

 １  障 害 者 差 別 解 消 法 （ 障 害 を 理 由 と す る 差 別 の 解 消 の 推 進 に 関 す る 法

律）について  

２  中学校給食について  

３  いじめ問題について  

４  財政上の危機的状況について  

５  待機児童問題について  

６  総合的病院について  

 

横 山 美 奈  議 員  【質問方法：一問一答式】  

（横山議員の一般質問は６月 20日付で取り下げとなりました） 

１  ごみ問題について  

２  学童保育について  

３  学校の学びにくさの支援について  

４  障がい者就労支援について  

５  介護サービス事業所の見える化について  

６  学校開放事業について  

 

桐ケ谷 一 孝  議 員  【質問方法：一問一答式】  

１  行財政改革について  

２  地域振興について  

３  総合的病院について  

 ４  逗子海岸について  

 ５  2020 東京オリンピック・パラリンピックについて  

 ６  防災・減災対策について  



髙 野   毅  議 員  【質問方法：一問一答式】  

１  逗子海岸について  

２  ごみ処理政策について  

３  道路整備について  

４  防災対策について  

５  学校の施設設備について  

６  財政対策について  

  

八木野 太 郎   議 員  【質問方法：一問一答式】  

１  住みやすいまちづくりについて  

２  安全安心なまちづくりについて  

３  行財政改革について  

４  小中学校教育について  

５  ごみ処理の自治体間連携について  

 

田 幡 智 子  議 員  【質問方法：一問一答式】  

１  データヘルス計画について  

２  新公会計制度について  

３  東逗子駅前用地活用事業について  

４  空き家対策について  

 ５  食品ロスについて  

 

毛 呂 武 史  議 員  【質問方法：一問一答式】  

１  国保財政と逗子市データヘルス計画について  

２  国有財産買取について  

３  エビデンスベースの教育改革について  

４  緊急財政対策について  

 

岩 室 年 治  議 員  【質問方法：一問一答式】  

１  池子米軍基地問題について  

２  放射能対策と防災対策について  

３  休日・夜間診療について  

４  福祉会館と逗子市社会福祉協議会の指定管理について  

５  市営桜山住宅整備と周辺整備について  

６  児童・生徒の通学交通費補助制度について  

７  逗子小学校卒業式動画ＤＶＤ販売問題について  

 



田 中 英一郎  議 員  【質問方法：一問一答式】  

 １  広域行政について  

 ２  道路面下の空洞化について  

 ３  踏切事故対策について  

 ４  通学路の安全確保について  

 ５  地域の活動拠点の整備について  

 ６  動物との共生社会について  

 

丸 山 治 章  議 員  【質問方法：一問一答式】  

１  防災対策について  

２  防犯・安全対策について  

３  スポーツについて  

４  健康長寿について  

５  ふるさと納税について  

６  水道光熱費について  

７  独立の日について  

８  砲台に消えた子どもたちの慰霊碑について  

 

眞 下 政 次  議 員  【質問方法：一問一答式】  

１  公務員の働き方について  

２  緑地エリア本格開園に向けて  

３  防災対策の進捗状況について  

４  オリンピックへの準備について  

５  地元企業の育成について  

 

匂 坂 祐 二  議 員  【質問方法：一問一答式】  

１  行財政改革について  

①  公共施設等のマネジメントについて  

②  逗子文化プラザホールについて  

２  移住定住の促進策について  

３  地域活性化について  

４  市営住宅の空き駐車場の活用について  

５  学校教育について  

①  教員の多忙化対策について  

②  防災ヘルメットについて  

③  中学校給食について  

 



松 本   寛  議 員  【質問方法：一問一答式】  

 １  緊急財政対策について  

 ２  公共建築の統廃合について  

 ３  公共敷地の活用・処分について  

 ４  コンサルティング機能を有す外部監査制度について  

 ５  池子接収地について  

  

橋 爪 明 子  議 員  【質問方法：一問一答式】  

 １  総合的病院について  

 ２  小児医療費助成について  

 ３  待機児童対策について  

 ４  国民健康保険について  

 ５  高齢者福祉について  

 ６  地域公共交通システムについて  

 ７  財政問題について  


